

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



ERISIA

23 ans

Originaire du Gabon

“ Rien n'est impossible! ”

Ma mission à Agir Ensemble

La structure en 2 mots: Depuis 1989, l'association soutient et protège les défenseur-euse-s des droits humains à travers le monde.

Ma mission: Je suis assistante sur la gestion de l'un des projets de l'association, Act VBG (Agir contre toutes les formes de Violences Basées sur le Genre), lancé au Gabon en 2024. Je fais de la veille documentaire sur la situation au Gabon, des audits internes et je coordonne les relations et calendriers avec les partenaires. Je suis aussi en appui sur le plan de Communication du projet.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires de Côte-d'Ivoire, Gabon, France et Tunisie

La structure qui nous accompagne: Info-jeunes AURA
Thématique: les facteurs de vulnérabilité chez les jeunes
ODD concernés: 4/16/10

Actions prévues: Nous allons récolter des témoignages de jeunes et nous les diffuserons lors d'un événement avec une exposition, des vidéos, des jeux et des interventions de professionnel-le-s. Nous avons aussi prévu de rédiger un plaidoyer pour les collectivités locales et le ministère de la Jeunesse.

● Tes motivations pour rejoindre PRODDIGE?

C'est en rédigeant mon rapport de stage avec l'association Reflet et grâce à une de mes amies qui a participé au projet PRODDIGE l'année dernière que j'ai découvert l'offre. Ma première motivation était vraiment l'interculturalité du projet et le fait de m'engager pour une cause. J'étais motivée d'observer comment le monde associatif fonctionne au-delà des frontières. Aussi, je voulais faire quelque chose qui me plaise et voyager!

● Ton parcours d'engagement ?

Mon engagement a commencé durant ma Licence 2 de Gestion des Organisations, comptabilité et gestion financière. Une amie m'a convaincue de rejoindre l'ONG Reflet du Gabon même si je ne connaissais pas vraiment le monde associatif. J'ai beaucoup aimé la cause défendue : les Droits Humains. Surtout j'ai découvert l'engagement pour les droits des femmes, ce qui a été une vraie révélation. Grâce aux stages de mon école, je me suis intéressée plus tard à la gestion financière de l'association.

● Et après ?

Je suis intéressée par la gestion de projets et la comptabilité et j'ai envie de devenir experte en audit des organisations à but non lucratif et des ONG.

● Un étonnement interculturel ?

Premièrement, la chose qui m'a le plus surprise c'est l'hiver, je ne m'y attendais vraiment pas! Avant, je pensais que ça correspondait au dernier niveau de la clim alors que c'était pire qu'un congélateur. Et aussi les stéréotypes qu'on avait sur les français qui n'étaient finalement pas vrais : ils sont chaleureux!

Propos recueillis par Pauline Poyet-Poullet

PRODDIGE est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.

